

bliciste qui avait été, pendant sept ans, un des écrivains les plus graves et les plus fermes de l'opposition, exerçait à son tour le pouvoir. Il a voulu mettre lui-même en regard ses principes et ses actes. Peu d'existences politiques résisteraient à une épreuve aussi difficile; peu d'hommes voudraient en courir le danger.

Nous avons fouillé avec plaisir dans le passé de cette famille de Jussieu si grande, si noble, si lyonnaise. Nous avons reconnu dans le génie des hommes que nous avons nommé, le caractère, le type distinctif de notre cité. Nous avons parlé plus longuement du dernier membre de cette famille, parce que nous aimons l'homme qui, suivant Louis-Philippe, a su faire les affaires du pays sans faire les siennes, parce que nous comprenons et que nous aimons le cri de son écusson : *Plus atavis* et que tout le cours de sa vie nous l'avons trouvé fidèle à sa devise : *Droit et au grand jour*.

Aimé VINGTRINIER.